



Date: 27/06/2026

التاريخ: 2026/06/27م

**Disclosure on Initial CBO Approval for
Payment Gateway Services**

**إفصاح بشأن الحصول على موافقة مبدئية من البنك
المركزي العماني لخدمات بوابة الدفع**

In compliance with Financial Services Authority disclosure regulations "DIDIC" informs the Muscat Stock Exchange (MSX) and investors that it received an official letter from the Central Bank of Oman (CBO) dated June 24, 2026.

The CBO has granted Initial Approval ("No Objection") for DIDIC to deploy integrated payment solutions, including Point of Sale (POS) solutions Application-based payments (App) Payment Links Digital Payment Gateways.

This is an initial regulatory approval, and the final approval to commence operations remains subject to fulfilling all underlying CBO requirements and regulatory conditions in this matter.

There is no immediate quantifiable impact on the Company's financial statements at this stage. Further material developments will be disclosed as they occur.

امتثالاً للوائح الإفصاح الصادرة عن هيئة الخدمات المالية، تود شركة ظفار الدولية للتنمية والاستثمار ش.م.ع.ع ("الشركة") إحاطة بورصة مسقط ومجتمع المستثمرين علماً، بأنها قد تسلمت خطاباً رسمياً من البنك المركزي العماني بتاريخ 24 يونيو 2026م.

يتضمن الخطاب منح البنك المركزي العماني موافقته المبدئية ("عدم ممانعة") للشركة لطرح حلول دفع رقمية متكاملة، تشمل ما يلي: حلول أجهزة نقاط البيع وتطبيقات الدفع الرقمية وروابط الدفع الإلكترونية وبوابات الدفع الرقمية.

وتود الشركة التنويه بأن هذه الموافقة تُعد موافقة مبدئية؛ حيث إن الحصول على الموافقة النهائية لبدء العمليات التشغيلية يظل مشروطاً باستيفاء كافة متطلبات البنك المركزي العماني وشروطه التنظيمية ذات الصلة بهذا الشأن.

علماً بأنه لا يوجد أي أثر مالي فوري يمكن قياسه على القوائم المالية للشركة في هذه المرحلة، وسوف يتم الإفصاح عن أي مستجدات جوهرية فور حدوثها.

Regards

تفضلوا بقبول فائق التقدير ،،،

**Jamal Kamel Rasheed
Company Secretary**



**جمال كامل رشيد
أمين سر الشركة**

